

Konstituierende Sitzung der Pfarrgemeinderäte von Geltendorf und Hausen am 22.03.2010 im Pfarrheim in Geltendorf

Frau Huber begrüßt Herrn Pfr. Prof. Vrankic, P. Prior Claudius, P. Tassilo, alle neu gewählten und ausscheidenden Mitglieder der Pfarrgemeinderäte von Geltendorf und Hausen, sowie Kaplan Thomas Wagner, den zukünftigen neuen Pfarrer von Geltendorf/Kaltenberg und Hausen.

Im Folgenden wird die konstituierende Sitzung des Pfarrgemeinderats von Geltendorf protokolliert. Über die konstituierende Sitzung des Pfarrgemeinderats von Hausen wird ein eigenes Protokoll erstellt.

Bevor die Sitzung beginnt, erfolgt die Verabschiedung der auf eigenen Wunsch ausscheidenden Mitglieder des PGR Geltendorf. Frau Huber bedankt sich bei Frau Karin Schmalzl, Herrn Heinz Hawran, Herrn Mario Metzger und Herrn Hermann Schuster für ihre geleistete Arbeit in den vergangenen vier Jahren und überreicht ihnen jeweils eine Urkunde und einen Blumenstrauß.

Im Anschluss bedankt sich Frau Heller im Namen des Pfarrgemeinderats mit einem Blumenstrauß bei Frau Huber für ihre hervorragende Arbeit als PGR-Vorsitzende in den zurückliegenden vier Jahren.

Die konstituierende Sitzung beginnt mit einem Gebet.

Herr Prof. Vrankic erkundigt sich bei der Vorsitzenden des Wahlausschusses, Frau Huber, ob es einen Einspruch gegen die Wahl gegeben habe. Frau Huber verneint. Daraufhin ruft Prof. Vrankic alle neu gewählten Mitglieder des PGR namentlich auf und fragt jede/n Einzelne/n, ob sie/er die Wahl annimmt. Alle nehmen die Wahl an.

TOP 1: Wahl des Vorstandes

a) Vorsitzende/r

Frau Heidi Huber wird für weitere vier Jahre zur Vorsitzenden des PGR Geltendorf gewählt (8 Stimmen und eine Enthaltung).

Frau Huber nimmt die Wahl an.

b) Stellvertreter/in

Als Stellvertreterin wird Frau Manuela Heller gewählt (8 Stimmen und eine Enthaltung).

Frau Heller nimmt die Wahl an.

c) Schriftführer/in

Frau Sonja Kriegbaum wird zur Schriftführerin gewählt (8 Stimmen und eine Enthaltung).

Frau Kriegbaum nimmt die Wahl an.

TOP 2: Berufung weiterer Mitglieder

Folgende Personen werden als weitere Mitglieder des Pfarrgemeinderats berufen:

- Herr Alexander Mayr (Kirchenmusiker)
- Herr Werner Donhauser (Kirchenpfleger)
- Frau Ottilie Baur (Mesnerin in der Pfarrkirche „Hl. Engel“)
- Frau Marlene Nebel (Vertreterin des Frauenbundes)

TOP 3: Bildung der Sachausschüsse

a) Dekanatsrat

Frau Heidi Huber wird in den kommenden vier Jahren den PGR Geltendorf im Dekanatsrat vertreten.

b) Jugendarbeit, Ehe- und Familienarbeit

Der Ausschuss setzt sich aus folgenden PGR-Mitgliedern zusammen:

Doris Auer, Thomas Bichler, Michaela Hanakam, Gerlinde Landzettel.

Dieses Team wird zukünftig auch für die Vorbereitung der Familiengottesdienste zuständig sein.

c) Ökumene

Dem Sachausschuss „Ökumene“ gehören an:

Manuela Heller, Gerlinde Landzettel, Gabriele Graf.

d) Erwachsenenbildung

Frau Manuela Heller ist für den Themenbereich „Erwachsenenbildung“ zuständig.

Frau Marlene Nebel wird noch angefragt.

e) Öffentlichkeitsarbeit

Herr Hans Mayr ist der Beauftragte für die Öffentlichkeitsarbeit.

f) Laiendienste in Verkündigung, Seelsorge und Liturgie

Dieser Sachausschuss wird gebildet von:

Manuela Heller, Heidi Huber und Gabriele Graf.

g) Soziale und caritative Aufgaben

Doris Auer, Sonja Kriegbaum und Gabriele Graf sind zuständig für soziale und caritative Aufgaben.

Die Ausschüsse tagen nicht regelmäßig, sondern nur bei Bedarf.

TOP 4: Sonstiges:

a) Einkehrwochenende für die PGRäte von Geltendorf und Hausen

Kaplan Thomas Wagner macht den Mitgliedern der Pfarrgemeinderäte den Vorschlag, im Herbst, möglichst zeitnah mit seiner Amtseinführung, ein Einkehrwochenende in einem Exerzitenhaus zu verbringen. Dies diene dem gegenseitigen Kennenlernen und eröffne die Möglichkeit, über die Arbeit in den kommenden vier Jahren zu beraten und Zielsetzungen vorzunehmen.

Herr Markus Martin, zuständig für die Gemeindeentwicklung in der Diözese Augsburg, würde evtl. mit dazukommen und über die Bildung einer Pfarreiengemeinschaft informieren.

Der Vorschlag wird von den Gremien positiv aufgenommen. Das Wochenende 12./13./14. November 2010 wird ins Auge gefasst. Herr Wagner wird bei Herrn Martin nachfragen, ob der Termin möglich wäre, und sich bei verschiedenen Exerzitenhäusern (in Leitershofen, in der Wies und im Maria Ward Haus in Augsburg) erkundigen, wo entsprechende Räumlichkeiten zu diesem Termin frei wären.

b) Einladung des Schützenvereins

Frau Huber weist darauf hin, dass vom Schützenverein Geltendorf eine Einladung zur Dorfmeisterschaft vorliege.

c) Anschläge an der Pfarrheimtüre und an der Kirchentüre

Frau Heller beklagt, dass an der Türe zum Pfarrheim und an der Kirchentüre von St. Stephan des Öfteren Anschläge befestigt würden, die dort nicht hingehören. Es handelt sich dabei um Werbeplakate verschiedener Art. Frau Heller bittet alle Mitglieder des PGR darum, dass jede/r, die/der an besagten Türen ein Plakat sieht, das dort nicht hingehört, den Mut hat, dieses zu entfernen. Das Gremium stimmt zu.

d) Termin für die nächste Sitzung

Die nächste gemeinsame Sitzung der Pfarrgemeinderäte von Geltendorf und Hausen findet am 7. Juni 2010 um 19.30 Uhr im alten Pfarrhof in Hausen statt.

Kaplan Wagner beendet die Sitzung mit einem Gebet.

Nach der Sitzung besteht die Möglichkeit zum gegenseitigen Kennenlernen in geselliger Runde.

Pfarrer Prof. Vrankic
(Temporalienverwalter)

P. Prior Claudius
(Seelsorger)

Heidi Huber
(PGR-Vorsitzende)

Gabriele Graf
(Schriftführerin)